

**Organisation for Economic Co-operation and Development (OECD)  
Call for Tenders 2701**

**PISA 2029 - CORE A**

**DESIGN, DEVELOPMENT, AND IMPLEMENTATION OF PISA 2029**

***Summary***

The Organisation for Economic Co-operation and Development (OECD) is launching a Call for Tenders for sourcing one service provider or a consortium of services providers for the Design, Development and Implementation of PISA 2029 (Core A).

In addition, two more Calls for Tenders will be launched for PISA 2029: one for the Instrument Development for the Innovative Domain (Core B), that is expected to be launched in May 2024, and one for sampling (Core C) that is expected to be launched in September 2024.

While Core A and Core B could be assigned to different Bidders, Bidders for Core A shall submit a proposal also for Core B. Bidders for Core B are not obligated to bid for Core A. The deadline for submitting proposals for Core B bids is the same as for Core A, granting sufficient time for candidates to prepare and submit bids for both cores at the same time.

**The deadline date for the receipt of offers is Friday 23 August 2024 (2:00 pm Paris time).**

The OECD will use its e-Sourcing portal « [Prospeum](#) » to conduct this procurement exercise. Interested candidates should register with the e-Sourcing portal in order to access the associated documents and further information.

Instructions on how to register on the e-Sourcing portal can be found using the following link and accessing the “Supplier Guide” on the homepage.

<https://dashboard.prospeum.com/#/login/onboarding/oecd>

**Organisation de Coopération et de Développement Économiques (OCDE)  
Appel d'Offres 2701**

**PISA 2029 - CORE A**

**CONCEPTION, DÉVELOPPEMENT ET MISE EN ŒUVRE DE PISA 2029**

***Résumé***

L'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE) lance un appel d'offres pour trouver un prestataire de services ou un consortium de prestataires de services pour la conception, le développement et la mise en œuvre du PISA 2029 (Core A).

Deux autres appels d'offres seront lancés pour PISA 2029 : une pour le développement d'instruments pour le domaine innovant (Core B), qui devrait être lancé en mai 2024, et une pour l'échantillonnage (Core C) qui devrait être lancé en septembre 2024.

Bien que le Core A et le Core B puissent être attribués à des soumissionnaires différents, les soumissionnaires du Core A doivent également soumettre une proposition pour le Core B. Les soumissionnaires du Core B ne sont pas obligés de soumissionner pour le Core A. La date limite de soumission des propositions pour les offres du Core B est la même que pour le Core A, en accordant suffisamment de temps aux candidats pour préparer et soumettre leurs offres pour les deux Core en même temps.

**La date limite de réception des offres est vendredi 23 août 2024 à 14h00 (heure de Paris).**

L'Organisation utilisera son portail e-Sourcing « [Prospeum](#) » afin de conduire cet appel d'offre. Les soumissionnaires intéressés devront s'inscrire sur le portail en ligne afin de pouvoir accéder aux documents nécessaires et aux annexes.

Les instructions concernant la manière de s'inscrire sur le portail sont disponibles via le lien ci-dessous, puis en téléchargeant le « Guide Fournisseur » situé sur la page principale du portail E-sourcing.

<https://dashboard.prospeum.com/#/login/onboarding/oecd>